



# Ein vollendetes Spiel aus Licht und Bewegung

Der **Tanzende Engel** muss brennen.....und fasziniert mit einem vollendetem Spiel aus warmem Licht und fließender Bewegung.

Engelsflügel umarmen die Flamme – alles gerät in schwebende, anmutige Veränderung. Einzelne und von Hand geformt findet das elfenbeinfarbene Wachs durch das Feuer zu immer neuer Gestalt.

Eine Kerze, die Ruhe und harmonischen Fluss des Wandels schenkt. Was kommt und geht, ist die Form – was bleibt, ist die Wärme und das Licht.

„Alles wechselt, nichts vergeht“, schrieb Ovid. Der **Tanzende Engel** ist Bewegung und Gefühl – er bringt es zum Leuchten.

Der **Tanzende Engel** führt mehr als 17 Stunden lang ein verzauberndes Eigenleben – er versetzt behagliches Licht in eine graziöse Bewegung.

Jeder dieser Engel wurde als Einzelwesen von Hand geformt. Die schlichte Ursprungsgestalt des elfenbeinfarbenen Waxes „spielt“ dank der Wärme der Flamme und findet zu immer neuen tänzerischen Haltungen.

Kreiert wurde der Tanzende Engel von Wachsziehermeister Michael Moll.

Er betreibt die Manufaktur Moll in Manderscheid, im Herzen der Vulkaneifel. Hier „schläft“ das Feuer unter der Erde.

Es hat die Landschaft mit den Maaren, bizarren Felsen und tiefen Tälern beschenkt. In den Wäldern liegen kleine Dörfer und Burgen. Eine Gegend, die jeden inspiriert.

Die Manufaktur Moll fertigt sowohl traditionelle als auch moderne Kerzen als kreative Kleinserien, die weitgehend in Handarbeit hergestellt werden.

Besonderen Wert legt Michael Moll auf ökologische Materialien und Fertigungsweisen.

„Bei einem Besuch oder einer Führung durch unsere Werkstatt freuen wir uns stets, Ihnen Einblicke in unsere Arbeitswelt zu gewähren und diese mit interessanten Erläuterungen und Vorführungen zu ergänzen.“

